



# KPU coklit 50.000 data penduduk

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
 HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Mengantisipasi terjadinya kekeliruan pendataan guna persiapan pemilihan presiden (pilpres) Juli mendatang, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja melakukan pencocokan dan penelitian (coklit) terhadap 50.000 data penduduk yang masuk daftar pemilih sementara (DPS) pilpres.

"Coklit ini dilakukan sebagai proses untuk mengetahui bila masih ada ketidaksesuaian data di lapangan," terang anggota KPU Kota Jogja Divisi Perencanaan Program, Logistik dan Keuangan, Sunaji kepada wartawan Minggu (26/4).

Ia menjelaskan untuk persi-

apan DPS pilpres Juli mendatang, saat ini KPU telah memasukan seluruh data pemilih yang terdaftar dalam daftar pemilih tetap (DPT) pileg, 9 April lalu. Kemudian langsung dilakukan coklit terhadap data tersebut guna kepastingan pemutakhiran data.

"Jangan sampai terjadi selisih atau kekeliruan data," kata dia.

Sunaji menuturkan coklit yang dilakukan oleh KPU melalui para petugas Panitia Penyusunan Daftar Pemilih (PPDP) dilaksanakan hingga ke tingkat Rukun Tetangga (RT). Nantinya akan dibantu oleh Panitia Pemungut Suara (PPS).

"Pengalaman pendataan saat pileg kemarin menjadi pelajaran buat kami. Coklit ini akan dilakukan ekstra ketat untuk menghasilkan data yang benar-benar valid," kata dia.

Lebih lanjut Sunaji berpesan agar masyarakat yang sudah memiliki hak untuk menyontren-

ikut secara proaktif mendaftarkan diri di lingkungannya masing-masing. Harapannya, tidak ada lagi persoalan di lapangan akibat ada sejumlah warga yang merasa dirinya tidak terdaftar.

Terpisah Ketua PPS Panembahan Hermunanto menuturkan hingga saat ini pihaknya terus melakukan pendataan ulang warga yang merasa telah kehilangan hak pilihnya saat pileg April lalu. Setelah itu, langsung memasukan data tersebut sebagai DPS Pilpres.

"Mereka yang tidak terdaftar saat pileg akan langsung dimasukan sebagai DPS pilpres," ujar dia.

Ketua PPK Kecamatan Umbulharjo, Sofwan mengatakan guna mengantisipasi permasalahan terkait data untuk pilpres mendatang, sudah sejak beberapa minggu lalu para petugas PPDP yang ada di kecamatan tersebut mengikuti bintek PPDP.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005